

Einwohnergemeinde Bolligen - Schiessanlage Wolfacker

Der Kugelfang der Schiessanlage Wolfacker ist im Kataster der belasteten Standorte des Kantons Bern aufgeführt und muss saniert werden. Auch die Mutterscheiben müssen ersetzt werden. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 1.1 Mio. Franken. Nach Abzug der Subventionen und der Aufteilung unter den Gemeinden Bolligen, Ittigen und Zollikofen genehmigt der Gemeinderat einen Kredit von 150'000 Franken. Die Sanierung wird im Jahr 2016 gestartet.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Schiessanlage-Wolfacker.php>